

210 policías de Murcia regularán la avalancha de valencianos a Ikea

Hoy se celebra el **Día de la Comunidad Valenciana** y, como cada año, se prevén atascos en los centros comerciales de Murcia

MARÍA PELLICER
20 MINUTOS

Muchos valencianos aprovecharán hoy el día de fiesta de su comunidad para venir a hacer compras a Murcia. La apertura de Ikea y los centros comerciales hacen más llamativa la visita a la ciudad y se esperan colas kilométricas en los accesos a la zona norte.

La Concejalía de Seguridad se ha curado en salud y ha puesto en marcha un dispositivo especial de tráfico, formando por 50 efectivos más de Policía Local, que se suman a los 160 que controlan la ciudad cada día.

El objetivo de este dispositivo especial de tráfico es garantizar la fluidez y la cir-

Caravana desde Orihuela

El año pasado fueron miles los alicantinos y valencianos que se acercaron hasta Murcia aprovechando el día de la Comunidad Valenciana. Las retenciones llegaron de Murcia a Orihuela, es decir, el tráfico lento se formó 25 kilómetros antes de llegar al acceso norte de Murcia. En esa ocasión, en que las colas en los accesos a Murcia se mantuvieron desde las 10.00 hasta las 20.00 horas, la Concejalía de Seguridad puso un dispositivo de 18 agentes extras. Este año casi se triplica el dispositivo.

culación, por lo que se centrará en los comercios del centro de la ciudad de Murcia y en la zona norte.

Los policías controlarán rotondas e intentarán que no se formen grandes retenciones, sobre todo en Juan de Borbón y en Juan Carlos I y en las entradas y salidas a las pe-

danías del norte, como son Churra, El Puntal, Espinardo...

Dinos

... dónde te encuentras siempre los atascos

CUÉNTANOSLO EN...

E-MAIL: zona20murcia@20minutos.es
CORREO: Avda. Primo de Rivera, 1; 30008 Murcia. O EN www.20minutos.es



Especulación urbanística en Patiño

Una de las chabolas de Patiño, abandonada la semana pasada por una veintena de familias búlgaras, conserva un cartel de «Se vende» en su puerta. El Ayuntamiento de Murcia instó a los propietarios del solar a derribar el poblado. Ayer las chabolas seguían en pie. FOTO: FERNANDO MUÑOZ

20 SEGUNDOS

San Esteban sufrirá unos 72.000 viajes de camiones

Los trabajos de construcción de los aparcamientos de San Esteban y La Libertad de Murcia necesitarán que los camiones hagan hasta 60.000 viajes para sacar la tierra y los desechos de la excavación. También harán faltas unos 12.000 viajes de camiones para trasladar el hormigón y los materiales necesarios, según cálculos de la concejala de IU en el Ayuntamiento de Murcia, Esther Herguedas.

6 millones para investigadores

La Fundación Séneca destinará seis millones de euros a 20 grupos de investigación de las universidades de Murcia y Cartagena, el CEBAS-CSIC y la Arrixaca. Harán estudios de óptica, cirugía animal, tecnología de alimentos...

Dan un empleo a 136 jóvenes

136 jóvenes que abandonaron los estudios han encontrado un empleo con el Programa de Iniciación Profesional para el Empleo que organiza el Ayuntamiento de Murcia.

Enseñan a cuidar a los mayores

La Concejalía de Bienestar Social de Murcia ofrecerá cursos a 340 personas para formarlas como cuidadoras de personas mayores con necesidades especiales. Se impartirán en el centro de estancias diurnas de Beniján y en el Puertas de Castilla.

Cursos 'on line' para funcionarios

Los funcionarios del Ayuntamiento de Murcia realizarán cursos de procesadores de texto y bases de datos por Internet.

Prácticas para 200 psicólogos

El Colegio Oficial de Psicólogos de la Región inicia un nuevo curso en su Escuela de Práctica Psicológica. Este año habrá unos 200 alumnos. El pasado fueron 227. Más inf.: 968 248 816.



Francisco Garre, frente al Palacio de Justicia de Murcia.

Lleva siete meses sentado frente a los juzgados a la espera de una sentencia

Ayer vino a Murcia el ministro de Justicia, pero no le vio. Francisco Garre Cánovas, harto de esperar a que el Tribunal Superior de Justicia de Murcia haga caso a sus denuncias contra la honestidad de cuatro abogados, decidió acampar cada mañana frente al TSJ. Ayer también estaba, justo cuando llegó el ministro de Justicia, Mariano Fernández Bermejo, que no le vio tras la ola de periodistas.

Francisco lleva cuatro años esperando a que el TSJ decida si condena a cuatro letrados de la Región que con su lentitud le han hecho perder dinero.

Por esta razón, Francisco pide que se cree un órgano de justicia que investigue la honestidad de los abogados y que tenga capacidad para inhabilitar a los corruptos.

EL MINISTRO BERMEJO

Sonada bienvenida → Con pancartas de subidas salariales fue recibido ayer en Murcia el ministro de Justicia, Mariano Fernández Bermejo. Vino a ver de cerca los problemas en los juzgados.

Retraso de cuatro años

«Una justicia lenta es injusta para los ciudadanos. Creo que el exceso de lentitud tendría que estar condenado»

FRANCISCO GARRE
Jubilado murciano

→ El ministro reconoció ayer que existe un retraso de cuatro años en los contenciosos-administrativos por falta de personal en los juzgados.

Ciudad de la Justicia → Fernández Bermejo no sabe cuándo terminarán las obras de la Ciudad de la Justicia.

La anécdota → La madre de María Cruz S., una joven asesinada en octubre de 2005 por un marroquí en Caravaca, se acercó al ministro para exigirle justicia por su hija. El asesino ha sido condenado a 50 años de cárcel. J. M. L. G. G.

Javier Adán → LA RÁFAGA

¡Viva Cartagena!



Ahora va la revista *Consumer* y dice que Murcia, la séptima ciudad de España, tiene el servicio de autobuses más impuntual. Explicación de la empresa: algunas pedanías están lejos. ¿Cómo? Pero si las nuevas urbanizaciones apenas circundan la periferia. Los centros comerciales crean un cinturón próximo y los barrios cercanos al centro de la ciudad, como Beniján, Puente Tocinos, El Palmar o Sangonera, se han convertido en ciudades dormitorio. De ahí que miles de personas pretendan llegar a la ciudad cada día en su vehículos, generando los atascos de los que hemos hablado alguna, y alguna, y alguna vez. Pero la alarma va más allá. Al aumentar el parque móvil y el uso privado del coche, hemos conseguido que Murcia aparezca en los informes del Observatorio de la Sostenibilidad de España con la calificación de suspenso, en cuanto a calidad del aire. ¿Qué significa esto? ¿Presentarse en septiembre? Peor. Reducción de la esperanza de vida en dos años. Por tanto, hoy toca gritar con sumo orgullo: ¡Viva Cartagena!, que ha conseguido tener uno de los aires más limpios del país.

TU SOLUCIÓN 902 106 351

Préstamos personales para lo que quiera
Para INMOBILIARIAS condiciones inmejorables
La cuota que más le convenga
Compra vivienda - Hipotecas hasta el 120%
Reunificamos préstamos al 100% tasación
Solucionamos RAI, ASNEF, EMBARGOS



*Aviso

ESTAMOS TAN SEGUROS DE SOLUCIONAR TU PROBLEMA, QUE SI NO LO CONSEGUIMOS TE PAGAMOS:

1000€*

*Consultar las condiciones.